

ADDRESS

Lokasi Debat Publik Perdana Pasangan Calon Wali Kota Tasikmalaya Dijaga Ketat Aparat Gabungan TNI Polri

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Nov 4, 2024 - 09:43



Polres Tasik Kota – Debat perdana pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tasikmalaya akan berlangsung pada Sabtu, 2 November 2024, malam ini.

Acara debat yang diadakan di Grand Metro Hotel, Jalan HZ Mustofa, Kecamatan

Cihideung, Kota Tasikmalaya, dimulai pada pukul 19.00 WIB.

Berdasarkan pantauan di lokasi, aparat gabungan dari Polres Tasikmalaya Kota TNI dan Satpol PP Kota Tasikmalaya telah bersiaga menjaga keamanan sejak sore hari. Ratusan petugas kepolisian berseragam lengkap tampak berjaga di sekitar lokasi.

Panitia pelaksana debat dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya juga terlihat tengah mempersiapkan segala kebutuhan untuk kelancaran acara debat.

Di luar lokasi, poster debat publik pasangan calon Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tasikmalaya telah terpasang, sementara di dalam gedung, ruangan tampak rapi dan tertata dengan dekorasi yang mendukung jalannya acara.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta AKP Hartono menyatakan bahwa pihaknya telah melakukan persiapan pengamanan secara optimal.

"Kami berkomitmen memberikan pengamanan maksimal guna mendukung jalannya debat publik yang adil dan transparan," kata AKP Hartono kepada wartawan, Sabtu malam.

Pengamanan ini tidak hanya melibatkan personel kepolisian, tetapi juga sejumlah instansi terkait seperti anggota TNI, Satpol PP, dan petugas keamanan dari KPU Kota Tasikmalaya.

"Kami, Polres Tasikmalaya Kota, bekerja sama dengan instansi terkait untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan selama acara berlangsung," lanjut AKP Hartono.

Selain pengamanan di lokasi debat, Polres Tasikmalaya Kota juga menempatkan personel di titik-titik strategis untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan mencegah kerumunan massa yang berlebihan.

"Pengamanan berjalan dengan aman dan tertib, tanpa adanya insiden yang mengganggu jalannya acara," tegasnya.

AKP Hartono juga mengimbau masyarakat untuk turut menjaga keamanan dan ketertiban di Kota Tasikmalaya.

"Saya mengimbau masyarakat Kota Tasikmalaya agar terus menjaga ketertiban dan kedamaian selama masa kampanye hingga pelaksanaan Pilkada, demi terciptanya suasana demokrasi yang aman dan damai," tutupnya.